

NEWS ENSEÑANZA



COMUNICACIÓN DEL COLEGIO DE LA COMPAÑÍA DE MARÍA

Edición 59

Septiembre 2023

La publicación News te contará, en pocas palabras, las buenas noticias del Colegio. Podrás disfrutarla en familia.

Día de la Familia



Las familias que hacen parte de esta comunidad educativa han disfrutado plenamente de las actividades programadas para la celebración de este día, en el que el sano esparcimiento, la alegría y el cariño han llenado cada uno de los espacios del Colegio.

Conferencia Memo Ángel



Memo Ángel nos ha contado, de una forma amena y cercana, la historia de la Compañía de María y sus obras educativas y sociales en Medellín. Agradecemos a la Asociación de Exalumnas por haberlo hecho posible.

Fiesta del Nacimiento de la Niña María



Los estudiantes más pequeños del Colegio han celebrado el nacimiento de la Niña María. Una oportunidad para reconocer las virtudes de esta excepcional mujer, de cuya bondad, entereza y fe todos podemos aprender.

Día de la Biodiversidad en Colombia



Diferentes actividades y reflexiones han hecho parte de la celebración de este día, que nos invita a comprender lo importante que es conocer y respetar todas las formas de vida que habitan en nuestro territorio.

Primera Comunión



La comunidad educativa ha acompañado a las familias durante todo el proceso de preparación de las niñas que han celebrado con fe y alegría este importante sacramento en la vida de los católicos. ¡Felicitaciones!

Celebración del Amor y la Amistad



Durante esta celebración hemos podido comprender más a fondo la importancia de los vínculos sinceros, respetuosos y que nos ayudan a ser mejores seres humanos.

Celebración del Día del Maestro



Una celebración organizada por el Gobierno Escolar: Personería y Consejo estudiantil. La participación de todos, ha propiciado un espacio de alegría, cercanía y agradecimiento.

Jornada Pedagógica con la Fundación Trilema



Esteve López, de la Fundación Trilema, ha contribuido con sus conocimientos y experiencias a continuar fortaleciendo las estrategias pedagógicas y de acompañamiento de nuestra comunidad educativa.

Participación en el XXIV Foro de Filosofía del Colegio La Enseñanza Barranquilla



Estudiantes de diferentes Colegios de la Compañía de María han participado en este foro, que para este año ha planteado la pregunta *Ante el caos ¿Qué hacer?*. Sus reflexiones han motivado interesantes conversaciones.

Campaña de Solidaridad de la Asociación de Padres de Familia



La comunidad educativa ha acogido con entusiasmo esta campaña de solidaridad, cuyo propósito es apoyar a las familias de la comunidad educativa que afrontan situaciones difíciles. ¡Muchas gracias!

Participación en el I Encuentro Internacional de Neurociencia



Algunas profesoras del Colegio han participado en este evento, organizado por la Universidad Pontificia Bolivariana, propiciando así el análisis de asuntos cruciales en los procesos de enseñanza y aprendizaje.

Innovate EPM



Los proyectos en ecología integral de algunas de las estudiantes de octavo han sido muy bien valorados por las personas de Innovate EPM, quienes han reconocido en ellos importantes alternativas para la sostenibilidad y el uso adecuado de diferentes recursos.

Lanzamiento Instituto Montaigne



Esta iniciativa de la Compañía de María tiene el propósito de fortalecer el enfoque humanista cristiano en nuestras vidas y quehaceres diarios, y de esta manera, incidir en el cambio que nuestra sociedad tanto necesita.

Participación en el VMUN



Con gran entusiasmo y dedicación varias estudiantes del Colegio se han preparado para participar en esta nueva versión del Modelo de las Naciones Unidas, organizado por el Colegio San José de las Vegas. El talento, la rigurosidad y compromiso han caracterizado el desempeño de dichas estudiantes y han generado interesantes resonancias entre los participantes y jurados.

Actividades en el Planetarium La Enseñanza



Los fenómenos astronómicos, la divulgación científica y la promoción de bienestar en diferentes grupos humanos han ocupado parte importante de la programación del Planetarium La Enseñanza. Mantente informado @planetariumlaenseñanza

El Tiempo de la Creación



El Colegio ha acogido la invitación que hace la iglesia y ha propiciado diferentes espacios para renovar la relación que cada uno de nosotros tiene con el Creador y toda la Creación.

Premio para el Coro del Colegio en el Festival de Coros y Conjuntos



El jurado ha reconocido el talento y la preparación del coro del Colegio y le ha otorgado el primer puesto. Este premio nos llena de alegría y nos motiva a seguir trabajando por nuestros sueños con alegría y esperanza. ¡Felicitaciones!

Participación en Pequeños Científicos



Las soluciones innovadoras han predominado en los proyectos con enfoque STEAM que las estudiantes del Colegio han presentado en este nuevo encuentro de Pequeños Científicos, organizado por la Universidad EIA.

Energy Justice



We thank Professor David Schmidt for starting conversations that have to do with energy justice. This issue affects both our present and our sustainability in the future.



© 2023 Colegio de la Compañía de María – La Enseñanza, Medellín

Diseño y Diagramación: Liliam Janet Hernández

Comité Editorial: María Victoria Gómez Mondragón.
Liliana Patricia Henao Vanegas.
Ana María Vásquez Melo.